

Iniciativa para Afores no expropiará recursos de trabajadores: Amafore

La Asociación Mexicana de Afores aclaró que la iniciativa que presentó Morena en la Cámara de Diputados para modificar, entre otras leyes la del Seguro Social, con el fin de crear el Fondo de Pensiones, no contempla la expropiación de recursos de los trabajadores.

Explicó que lo que plantea es solo formalizar una transferencia de recursos que se ha estado haciendo ya desde hace algunos años, por lo que, señaló, los trabajadores de México pueden confiar plenamente en la seguridad de sus recursos.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4371?cid=BEBB992B33844BAA &resld=BEBB992B33844BAA!4371&authkey=!AFCX13tVJ_dkNv0&ithint=video&e=\$Gm5C